Jumelage: un trentenaire fêté avec panache



Pour fêter avec panache les 30 années du jumelage anglais entre les deux villes de Landivisiau et Bideford, une délégation landivisienne forte de 67 personnes conduite par Georges Tigréat, maire et Isabelle Elleouet, présidente du comité de jumelage avec Bideford vient de faire le voyage outre-Manche. Dîners, réceptions, excursions, échanges de cadeaux ont émaillé, dans une ambiance fort conviviale, ces festivités qui se dérouleront du côté français au printemps prochain.

LANDIVISIAU 2006-

Jumelage Landi-Bideford: les cours d'anglais débutent le 10 novembre



 Autour de la présidente Isabelle Elleouet, le bureau du comité de jumelage met en place les cours d'anglais.

Le comité de jumelage Landivisiau-Bideford s'est réuni, en fin de semaine, sous la houlette d'Isabelle Elleouet, présidente, pour mettre en place les cours d'anglais qui débutent le 10 novembre.

Le professeur, Caroline Gates, a présenté sa méthode de travail aux élèves présents à cette réunion. Le comité prépare aussi l'organisation de son thé dansant qui est programmé dimanche, à partir de 14 h, à la salle polyvalente de Saint-Servais et qui sera animé par Romance bleue. Il est ouvert à

Réservation possible 02.98.68.01.46 aux heures de repas. Entrée : 6,5 €, goûter inclus.